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Неузнаваемым стал комбинат
«Стройдеталь» за последнее деся-.

тилетие. В прошлом это было не-

большое подсобное предприятие с

бетономешалкой и растворомешал-

кой небольших мощностей, башен-
ным и мостовым кранами. Песок и

щебень, прибывавший железнодо-

рожным транспортом, разгружали

вручную. Поэтому и годовая мощ-

ность предприятия не превышала

20.000 кубометров бетонных, и

железобетонных изделий.
За последние десять лет произ-

ведена   коренная   реконструкция

комбината. Построены бетонный и

растворный узлы, расширены це-

хи сборного железобетона и арма-

турный. В нынешнем году всту-

пил в эксплуатацию цех ячеистых

бетонов. Теперь годовое производ-

ство железобетонных изделий    и

ячеистых     бетонов     превышает

100.000 кубометров.     Более ста .

наименований изделий мы отправ-:

ляем на строительные площадки :

города Сланцы и области.

Ныне ежемесячно комбинат по- [
)ставляет потребителям около [
9.000 кубометров железобетонных [
изделий, что выпускалось десять Е
лет назад за пять месяцев.

Наши новаторы и весь коллек- ■

тив предприятия продолжают не-'
уставный поиск дополнительных ■

производственных резервов. Это :

касается, прежде всего, цеха ячеи- :

стых бетонов. Здесь освоено про-;

изводство бесцементных стеновых •

панелей, теплоизоляционного газо- ■

бетона.     На очереди

Сейчас работают пять башенных,
два грейферных, девять мостовых

кранов и один козловой. Есть у

нас четыре автомобильных крана

и разгрузочная машина, которая

за пять минут разгружает вагон

щебня или гравия. Более 60 че- ]

ловек обслуживают механизмы.

В результате широкой механи-

зации всех производственных про-

цессов производительность труда

на предприятии за четыре года

текущей пятилетки возросла на

15 процентов, а за последнее де-

сятилетие — на 34,5 процента.

Коллектив предприятия готовит-

ся достойно встретить XXIV съезд

КПСС. Он направляет свои усилия

на успешное выполнение пред-

съездовских обязатель-тр.
В. ШАТАЛОВ,

зам. председателя завкома

комбината «Стройдеталь».

ТРУДЯТСЯ
отлично
Накрепко завинчена крышка

автоклава. Открыта задвижка го-

рячего пара. Оператор Василий
Грузнов внимательно следит за

показаниями манометра. Часто от-

крывает задвижку и сбрасывает
пар в атмосферу, чтобы лучше

прогреть пасту и расплавить ее.

Почти двадцать лет работает на

комбинате «Сланцы» Василий
Грузнов. Многие сотни плавок

провел он за последние годы. Не-
сколько раз за отличную работу
отмечал его цеховой комитет.

Встав на ударную вахту в честь

XXIV съезда КПСС, отлично тру-

дятся и ветераны цеха операторы

плавки Алексей Степанов, Влади-

мир Федотов, Борис Федоров, Ни-

колай Солонкин, Павел Шушаков.

Портрет одного из опытных опе-

раторов — Николая Солонкина за-

несен на Доску почета комбината.

П. АРТЕМЬЕВ.

К   X   ГОРОДСКОЙ   ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

НА  РАБОЧИХ  МЕСТАХ
На всех пусковых стройках

нашего города и совхозов района
трудятся рабочие Сланцевского
участка треста «Севзапэлектро-
монтаж». Они прокладывают вре-

менные и постоянные линии элек-

трических передач к строящимся

объектам, монтируют электрообо-
рудование, обеспечивают беспе-
ребойное снабжение энергией ба-
шенных кранов. Без их помощи

не обойтись ни на одной стройке.
В дни ленинской вахты брига-

ды и ввенья электромонтажни-

ков достигли высоких трудовых

успехов. На строительстве жилья

в третьем микрорайоне работает
бригада электромонтажников А. Г.
Шепова. Она ежемесячно выпол-

няет производственные задания

на 120—125 процентов. На це-

ментном заводе такой же выработ-
ки достигло звено электромон-

тажников И. П. Кожеко.
Обычно на пусковых стройках

для монтажа электрооборудования

ежедневно требуется большое чис-

ло заготовок. Непосредствении
на стройке их не изготовишь.

Для этого нужно специальное

оборудование. Поэтому все заго-

товки делают в мастерских. Эти
срочные заказы выполняет брига-
да электрослесарей В. А. Мои-
сеева. В дни трудовой вахты вы-

работка у нее возросла до 130
процентов.

На доставке материалов и заг

готовок на объекты занят шо-

фер С. В. Михеев. Он также ус-

пешно выполняет свое повышен-

ное обязательство.
Коллектив Сланцевского участ-

ка треста «Севзапэлектромон-
таж» отметил День энергетика

па своих рабочих местах высо-

копроизводительным трудом. Свои
новые производственные успехи

он посвящает XXIV съезду КПСС
и X Сланцевской городской пар-

тийной конференции.
И. ГРИГОРЬЕВ.

ЛУЧШИЕ - ВЕТЕРАНЫ    ТРУДА
На полмесяца раньше срока

коллектив третьего участка' шах-
ты № 3 выполнил свою пятилет-

ку. До конца года будет добыто
еще 14.000 тонн сланца. Это хо-

роший подарок горняков пред-

стоящему съезду партии.

А сколько же с начала пяти-
летки третьим участком добыто
сланца? 1.224 тысячи тонн.

Начальник участка Иван Мак-
симович Кутузов рассказывает о

людях, которые «решали» пяти-

летку:

— На участке четыре бригады,
не считая группы электрослеса-

рей. Одна бригада горнорабочих
очистного забоя. Ее возглавляет

коммунист Александр Алексее-
вич Алексеев. Он стал бригади-
ром лишь год назад. В бригаде
А. Алексеева 25 человек. Из них

23 — ветераны шахты. Они име-

ют в среднем по 14 лет работы
только в своей шахте. К таким

можно     отнести     горнорабочих

Анатолия Ивановича Смирнова
— коммуниста, Николая Никола-
евича Козлова, Василия Михай-
ловича Алексеева и других.

Способствуют увеличению до-

бычи сланца и проходческие

бригады. Они готовят фронт ра-

бот для коллективов горнорабо-
чих очистного забоя. Больших
успехов добились проходчики,

руководимые коммунистом Ге-
рольдом Ивановичем Рокотовым
и Петром Ивановичем Василье-
вым.

Ритмичность работы добычных
и проходческих бригад во мно-

гом зависит от электрослесарной
группы, которую возглавляет ме-

ханик участка Сергей Васильевич
Фомичев. Здесь тоже есть вето-

раны —золотой фонд шахты. Это
электрослесари Гурий Владими-
рович Белов, Борис Павлович
Захаров и Николай Ивановт
Варламов.

А. АНДРЕЕВ.

•ив

В     ИСПОЛКОМЕ

ГОРСОВЕТА
БЕЗ    ВСЯКИХ   СКИДОК

На очередном заседании испол.

ком городского Совета депутатов

трудящихся заслушал информа-
цию начальника Сланцевского
управления автомобильной доро-

ги А. Л. Кныша о ходе выполне-

ния плана дорожно-сгроительных
работ текущего года. Подведены
итоги за 11 месяцев. Отмечено,
что управление автодороги ус-

пешно выполнило план дорожно-

го строительства подрядным и

хозяйственным способами, но не

справилось с заданиями, дове-

выпуск | денными предприятиям и орга-

облицованных : низ ациям по  Указу Президиума

*

стеновых панелей.

Керамическими плитками.                ! ^Р* 01»110™ Совета РСФСР.
Беспрерывно растет количество [     В том, чт<>бы    в Районв 6ыля

механизмов в цехах предприятия. ' хорошие дороги,   заинтересованы

все руководители промышленных

предприятий и организаций го-

рода. На них возложена обязан-
ность выделять строительные ма-

териалы, автотранспорт и земле-

ройную технику. По-государст-

венному решают эту задачу ру-

ководители комбината «Стройде-
таль», районного объединения
«Сельхозтехника», ^грузового ав-

тотранспортного предприятия,

кирпичного и цементного заво-

дов.

Однако отдельные руководите-

ли предприятий и организаций
не выполняют график выделения

механизмов, не поставляют

стройматериалы, срывают план

дорожных работ. В их числе на-

чальники     СУ-6      В. П. Цухов,

Слесари цеха автоматики и контрольно-

измерительных приборов работают во

всех технологических цехах комбината
«Сланцы». У них сложный производствен-

ный участок — наладка и ремонт контроль-

но-измерительных приборов. Слесарю нуж-

но хорошо знать их устройство, чтобы без-
ошибочно выявить причину неисправности.

В числе передовиков предсъездовского

соревнования здесь неизменно называют

слесаря коммуниста А. Я. Нидошапа, кото-

рый обслуживает цех переработки газбен-
зина. Он не только передовой производст-

венник, но и активный общественник —

заместитель секретаря цеховой парторгани-

зации и член цехового профсоюзного коми-

тета.

Фото Ю. Власова.

ПМК-102 Н. А. Луста, СУОР-259
И. М. Алырчиков, Северо-Запад-
ного СМУ треста «Коксохиммон-
таж» 3. М. Шульман. Они только

перечисляют деньги управлению

автодороги, а практически не по-
могают строить и ремонтировать

дороги в районе.

Начальник дорожио-эксплуата-

ционного управления № 154 Е. П.
Иванов сорвал план дорожных

работ на участке Гостицы — Де-
мешкино, не выполнил наказы

избирателей по строительству

пешеходных дорожек и обеспече-
нию безопасности автомобильно-
го движения. Шоссейная дорога

Сланцы — граница Кингисепп-
ского района содержится в не-

удовлетворительной состоянии:

полотно пучинится, на нем много

выбоин, обочины дороги заросли

кустарником. Большинство авто-

бусных остановок от Больших
Полей до Демешкино не обору-
довано заезднымм карманами н

автобусными павильонами.

ДСУ-5 (начальник В. К. Маню-
та) медленно и с большими недо-
делками реконструирует дорогу

Выокатка — Кушела, а управле-
ние автодороги недостаточно осу-

ществляет технический надзор за

качеством строительства.

Автотранспортное предприятие

не выполнило план 11 месяцев по

перевозке строительных материа-

лов (124,3 тысячи тонн вместо

160 тысяч тонн).

Исполком городского Совета

принял решение, в котором наме-

чены сроки устранения недостат-

ков, определены меры по вводу в

действие строящихся и реконст-

руируемых участков дорог в

районе. Руководители предприя-

тий предупреждены, что в слу-

чае невыполнения графика по-

ставки машин н стройматериалов

они будут строго наказаны без

всяких скидок.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ

ГОРОДСКОГО СОВЕТА И НАСЕЛЕНИЯ

24 декабря с. г. в 14 часов во Дворце культуры СПК «Слан-
цы» созывается одиннадцатая сессия Сланцевского городского Со-
вета депутатов трудящихся (двенадцатого созыва).

На рассмотрение сессии вносятся вопросы:

1.  О плане развития народного хозяйства города в района на

1971 год.

2.  О бюджете города и района на 1971 год н об исполнении

бюджета за 1969 год.

3. О ходе выполнения решения городского Совета депутатов

трудящихся (X сессия XI созыва) от 17 октября 1968 года «Об
охране воздушного я водного бассейна и почвы от загрязнения».

Исполнительный комитет Сланцевского
городского Совета депутатов трудящихся.



комсомольский
ФОНД    экономии

Состоялся пленум городского

комитета комсомола с повесткой
дня «О работе комсомольских ор-

ганизаций по руководству штаба-
Ми «Комсомольского прожектора».

С докладом выступил первый сек-

ретарь ГК ВЛКСМ Г. Боровиков. Б
обсуждении доклада приняли уча-

стие председатель штаба «КП»
комбината «Сланцы» А. Павлов,
секретарь комитета ВЛКСМ треста

«Леиинградсланец» В. Назаров,
председатель группы народного

контроля комбината «Стройдеталь»
Г. Тунгаева, председатель штаба
«КП» совхоза «Осьминский»
Г. Веселое, председатель централь-

ной группы народного контроля

комбината «Сланцы» Г. Михайлов
'и другие.

В работе пленума приняли уча-

стие второй секретарь городского

комитета партии А. Н. Петров и

председатель городского комитета

народного контроля Е. И. Кучеров.
*    *    *

П СКОРЕ после XVI съезда

'*-' ВЛКСМ у комсомолии нашего

Города родился почин. Бго зачина-

телями стали молодые строители

— члены комсомольско-молодеж-

ной бригады СУ-6, которой руко-

водит Сергей Петров. Комсомольцы
обратились с призывом ко всем ра-

бочим строительного треста 1№ 31
начать борьбу за экономию и бе-
режливость строительных мате-

«риалов, рабочего времени, за вы-

•сокое качество строительных ра-

1бот.     Это предложение получило

ЭКОНОМИКА -ДЕЛО   МОЛОДЫХ
С пленума городского комитета комсомола

поддержку в коллективе треста.

Борьба за использование резервов

производства приобрела массовый
характер.

Прожектористы строительного

треста провели рейды по проверке

хранения строительных материа-

лов, «КП» ремонтно-механичесно-

го завода обследовал состояние

оборудования, сдаваемого   шахта-

ГК ВЛКСМ в большинстве комсо-

мольских организаций прошли со-

брания. Их повестка — «Все ре-
зервы — в дело» — была реко-

мендована городским штабом
«КП». На собраниях молодежь ана-

лизировала свою работу, определя-

ла конкретные задачи. Особой ак-

тивностью отличались собрания
молодых     рабочих       комбината

«ОБЯЗАННОСТЬ КОМИТЕТОВ ВЛКСМ -

ОБЕСПЕЧИТЬ АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ МОЛОДЕ.
ЖИ В ВЫПОЛНЕНИИ ЗАДАЧ, ПОСТАВЛЕН-
НЫХ В ПИСЬМЕ ЦК КПСС, СОВЕТА МИНИСТ-
РОВ СССР, ВЦСПС И ЦК ВЛКСМ «ОБ УЛУЧШЕ-
НИИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ РЕЗЕРВОВ ПРОИЗ-
ВОДСТВА И УСИЛЕНИИ РЕЖИМА ЭКОНОМИИ
В НАРОДНОМ ХОЗЯЙСТВЕ».

(Из резолюции XVI съезда ВЛКСМ) .

ми в ремонт. На комбинате «Слан-
цы» проведены рейды по выявле-

нию экономии электроэнергии, ис-

пользованию станочного оборудо-
вания, внедрению рационализатор-

ских предложений. Штаб «КП»
шахты № 3 проверил хранение

горюче-смазочных материалов.

Отрадным явлением можно счи-

тать то, что значительно повыси-

лась действенность выступлений
прожектористов. На большинство
сигналов даются ответы: «Меры
приняты».

Во время подготовки к пленуму

«Сланцы» и ремонтно-механиче-

ского завода. Здесь приняты по-

становления включиться в работу
по созданию комсомольского фон-
да экономии.

Комсомольский фонд экономии.

Что это такое? Горком комсомола

разослал в первичные организации

записку по созданию КФЭ. В ней
говорится, что это составная часть

работы по выполнению решений
декабрьского Пленума ЦК КПСС и

Письма ЦК КПСС, Совета Минист-
ров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ.
Главной задачей комсомольских

организаций в настоящий момент

является борьба за использование

резервов производства и усиление

режима экономии.

Для выполнения этой задачи

необходимо довести до каждого

молодого рабочего, что и с какими

затратами производится в цехе,

как можно снизить эти затраты,

что нужно сделать для более вы-

сокой рентабельности участка, це-

ха завода, для подъема качества

продукции и т. п. Таким образом
на первом этапе создание КФЭ не-

обходимо глубокое" экономическое

обучение молодых рабочих.

Создание комсомольского фонда
экономии, участие в этом всех

комсомольцев необходимо рассмат-

ривать как важнейшее партийное
поручение. Исходя из этого, город-

ской комитет комсомола считает

обязательным^ участие каждого

комсомольца в создании фонда
экономии, как основного условия

дчя сдачи Ленинского зачета к

XXIV съезду КПСС.

К сожалению, не все комсомоль-

ские организации могут похва-

стать активностью молодых произ-

водственников. В общественный
смотр по выявлению резервов про-

изводства включилось менее 10
процентов комсомольцев и моло-

дежи. Не удовлетворяет требова-
ниям сегодняшнего дня работа
штабов «КП». некоторых пред-

приятий, в частности, шахты № 3,
слюдяной фабрики, кирпичного за-

вода, горторга. Это объясняется
недостатком внимания комитетов

комсомола к действиям прожекто-

ристов, тем, что к работе в «КП»
привлекается слишком мало акти-

вистов. Например, в бытпромком-
бинате запланировано на декабрь
провести пять рейдов и все сила-

ми штаба «КП». Здесь нет ни од-

ного поста «КП».
Обязательным в работе прожек-

тористов являются гласность, дей-
ственность рейдов. И здесь многое

необходимо поправить. На швей-
ной фабрике в ноябре—декабре
было проведено 2 рейда, но ни один

из них не был предан широкой
огласке.

Слаба связь прожектористов с

народными контролерами. Город-
ской штаб «КП» не имеет четкой
системы обучения своего актива.

Плохо распространяется- положи-

тельный опыт работы прожекто-

ристов предприятий района. Неоп-
равданно мало внимания уделяет-

ся работе «КП» в сфере обслужи-
вания и в сельскохозяйственном
производстве.

Устранение этих недостатков

будет способствовать боевитости
штабов «Комсомольского поожек-

тора».          С. ВЛАДИМИРОВ.

На ВДНХ СССР

МОСКВА. В разделе «Строи-
тельство» Выставки догтижений

народного хозяйства СССР отх'Вы-

та тематическая выставка «Пре- ^

'образование сел и деревень в бла- **
гоустроеиные поселки». На этот

смотр представлено около тыся-

чи экспонатов — макеты и фэ-

тогрефии построенных и плани-

руемых поселков городского ти-

па, проекты Дворцов культуры,

клубов, торговых центров, домов

быта, детских садов, школ, боль-
ниц. Здесь показано все лучшее,

что сделали за последнее время

ведущие проектные и научно-ис-

следовательские        организации

РСФСР.

НА СНИМКЕ: макет двух-

этажного торгового центра с ма-

газином самообслуживания, кафе
и рестораном на 130 мест. Такие ^
центры строятся в Московской, ^
Тульской, Ярославской, Рязан-
ской областях и 'Краснодарском
крае. Проект разработан в Инсти-
туте по проектированию зданий
и сооружений потребительской
кооперации РСФСР «Роспроект*. , >

Фото Н. Кулешова.                 ^с
Фотохроника ТАСС

ВСЕ ОСТАЛИСЬ
ДОВОЛЬНЫ

В выходной день группа рабо-
чих и служащих совхоза «Слан-
цевский» побывала в Ленинграде.
Сельчане в Ленинградском Дворце
спорта «Юбилейный» посмотрели .»

балет на льду. Диспетчер га- ^
ража Анна Гаврилова, полеводы

Раиса Кузьмина, Галина Рогова,
тракторист Василий Кузьмин, ра-

ботница Валентина Логинова и

другие возвращались богатые впе-

чатлениями. Все остались очень

довольны поездкой.

В. ПЕТРОВ.

В  ПАРТИЙНЫХ   ОРГАНИЗАЦИЯХ <*
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С 1964 года работает в

лаборатории кирпичного за-

вода Ида Михайловна Яковле-

ва. Ее по праву называют

стражем качества. Ни один

из видов продукция не мину-

ет послушных    ей  приборов.

Председатель заводского коми-

тета ремонтно-механического за-

вода Н. В. Алексеев отчитывался

перед коммунистами предприя-

тия о работе завкома по руковод-

ству общественными организаци-

ями. Многогранна роль профсою-
за на предприятии. Завком зани-

мается вопросами техники безо-
пасности, внедрения культуры в

производство, организации социа-

листического соревнования и у. д.

В завкоме завода действует 13
постоянных комиссий, в которых

занято более 60 человек, наиболее
активных представителей трудя-

щихся. Работает постоянно дей-
ствующее производственное сове-

щание, в задачу которого входит

решение вопросов повышения

производительности труда", улуч-

шения качества выпускаемой
продукции и другие. Отмечена
хорошая работа производственно-

массового сектора и группы охра-

ны  труда.

Выступившие на собрании ком-

мунисты высказали ряд критиче-

ских  замечаний и внесли  пред-

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■шнмаманявмнннашвнм

Часто бывая в цехах, Ида
Михайловна хорошо знает тех-

нологию и организацию про-

изводства. И знает настоль-

ко хорошо, что во вреиа от-

пуска мастера цеха она его

обычно замещает.

НА СНИМКЕ: И. М. Яков-
лева в лаборатории.

Фото Ю. Власова.

ложения завкому по улучшению

руководства общественными ор-

ганизациями.
*    *    *

На заседании парткома треста

«Лещшграделгшец» слушался во-

прос о выполнении постановле-

ния бюро ГК КПСС от 17 июля

1970 года «О руководстве пар-

тийными организациями треста

«Леиинградсланец» группами и

постами народного контроля».

На заседании выступили пред-

седатели групп народного конт-

роля. Члены парткома отметили,

что работа групп улучшилась,

стала плановой и целенаправлен-

ной.
На предприятиях были прове-

дены проверки выполнения меро-

приятий, разработанных в соот-

ветствии с Письмом ЦК КПСС,

Совета Министров СССР, ВЦСПС

и ЦК ВЛКСМ «Об улучшении ис-

пользования резервов производ-

ства и усилении режима эконо-

мии в народном хозяйстве». Ре-
зультаты проверок обсуждались
на партийных собраниях. Члены
парткома отметили, что общим
недостатком для всех групп и

постов народного контроля явля-

ется то, 'что до сих пор не нала-

жены совместные действия с ко-

миссией по контролю за хозяйст-
венной деятельностью админист-

рации и другими общественными
комиссиями. По обсужденному
вопросу  принято  постановление.

ИДУТ   К   КНИГОЛЮБАМ >
«Литературу в массы» — под

таким девизом работает коллек-

тив магазина № 23 Леноблкни-
ги, руководимый Л. С. Филип-
повой. Шесть человек делают

все, чтобы довести книгу до чи-

тателя. Они не сидят в магази-

не в ожидании покупателей, а

сами идут к ним.

Уже длительное время в про-

ходной шахты «Ленинградская»
периодически в дни получки

идет торговля книгами на лю-

бой вкус. И, пожалуй, нет чело-

века, который бы прошел мимо.

Только 11 декабря горняки ку-

пили в передвижном киоске ли-

тературы на  160 рублей.

Несколькими днями раньше з

проходной комбината «Сланцы»
был развернут киоск. И тоже у
столов было много народу. Лю-
бители литературы знакомились

с новинками, многие были не
прочь испытать счастье в книж-

ной лотерее. Итог . работы за
день — 140    рублей   выручки.

В конце декабпя передвиж-

ные книжные киоски будут ра-

ботать на комбинате «Сланцы»,
шахте «Ленинградская» и це-
ментном заводе.

А. ФИГУРЙЙ,
рабочий цеха канатных до-

рог комбината «Сланцы».



РАВНЕНИЕ
Трудящиеся промышленных

предприятий нашего города до-
срочно, 21 декабря, завершили
годовой план реализации выпус-
каемой продукции. 18 предприя-
тий уже выполнили пятилетку по

всем технико-экономическим по-

казателям. За 11 месяцев реали-
зовано сверхплановой продукции

на 2 миллиона 309 тысяч рублей.
Важнейший пункт социалистиче-

ских обязательств — реализовать

оверхплановой продукции на

2 миллиона рублей — выполнен

досрочно.

В ноябре все промышленные
предприятия города выполнили

план реализации.

Ритмичную работу предприя-

тий в юбилейном году обеспечи-
ли         коллективы комбината
«Стройдеталь» (директор С. А.
Фролов, секретарь парторганиза-

ции А. П. Добрынин), цементного

завода (директор С. М. Арутю-
нов, секретарь парторганизации

Ф. В. Иванова), регенератного за-

вода (директор В. А. Крихун, сек-
ретарь парторганизации ., Ф. А.
Ходжаев), майоливового прорз-

^'водстша (директор А. Я. Швура-
'■.тов, секретарь парторганизации

; Н. А. Александрова), хлебоком-
бината (директор С. Г. Гусляров,
-секретарь парторганизации 3. П.
Гордеева).

Комбинат «Сланцы» (началь-
ник В. И. Шувалов, секретарь

^■партийного комитета Л. Ф. Фи-
.' ногенов), шахта имени С. М. Ки-
рова (директор П. К. Онзуль, сек-

ретарь партийной организации

М. А. Влаокин), консервный за-

вод (директор А. П. Кондрахина,
секретарь парторганизации Р. А.
Гагарина) работали неритмично.

За 11 месяцев не выполнили

план реализации коллективы

шахты № 3 (директор В. Т. Ор-
лов, секретарь парторганизации

Н. Д. Никитин), шахты «Ленин-
градская» (директор К. И. Ши-
ренко, секретарь парторганиза-

ции Г. М. Сухов), лесокомбината
(директор М. А. Колесник, сек-

ретарь парторганизации Т. И. Ку-
лаченок), Сланцевское радиоте-

леателье (начальник О. Г. Решет-
ников).

Уместно спросить руководите-

лей этих предприятий, как .дол-

го они будут мириться с таким

положением?
Хорошо работает в юбилейном

году коллектив Сланцевского ле-

сопункта (начальник В. К. Голи-
ков). Сверх плана здесь реализо-

вано продукции на 94,6 тысячи
рублей.

Производительность труда иа

предприятиях города за 11 ме-

сяцев повысилась по сравнению

с тем же периодом прошлого го-

да на 6,9 процента. Однако на

швейной фабрике производитель-
ность труда ниже уровня, достиг-

нутого за гот же период 1969
года.

Один из основных пунктов со-

циалистических         обязательств'
коллективов района — снизить

себестоимость выпускаемой про-

дукции на 500 тысяч рублей —

трудящимися промышленных

предприятий перевыполнен. За
10 месяцев получена экономия

758.000 рублей. Но коллективы
треста «Ленинградсланец» (уп-
равляющий А. А. Калнин, сек-

ретарь парткома Г. Н. Леонтьев)
допустили удорожание продук-

ции на 333 тысячи рублей, кир-

пичного завода (директор А. Я.

Яковлев, секретарь парторганиза-

ции Н. И. Перминов) — на 13
тысяч рублей и швейной фабрики
{директор О. М. Фалеев, секре-

тарь парторганизации Е. П. Белу-
хичева) — на 17 тысяч рублей.

Хорошо работает в юбилейном
году коллектив строительного

треста № 31. За 11 месяцев он

выполнил план как по генподря-

ду (100 процентов), так и собст-
венными силами (104 процента).
С начала года сдано 23.910 квад-

ПЕРЕДОВИКОВ
СВОДКА

о выполнении государственного плана
предприятиями города Сланцы за ноябрь 1970 г.

(в процентах к плану)

ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ ПЕРВОЙ ГРУППЫ
но ооъему по произвол. Т|

Наименование предприятий реалнзов. (к соответств.

продукции риоду   19п9  г

1. Шахта имели С. М. Кирова 141,7 101,9
2. Кирпичный завод 116,5 105,4
3. Регенератный завод 110 110,3
4. Шахта № 3 109,7 106,6
5. Комбинат «Стройдеталь» 108,5 102,5
6. Ремоятно-механнческий

завод 107 109,1
7. Комбинат  «Сланцы» 103,9 107,1
8. Шахта «Ленинградская» 102,4 101,1
9. Швейная фабрика 101 16,1

10. Цементный завод 100,6 107,3
11. Лесокомбинат 100 101

ПО предприятиям ВТОРОЙ ГРУППЫ
1. Типография 136.5 108.7
2. Мясокомбинат 116,7 106,3
3. Сланцевсцре радиотеле-

ателье 114,4 117,5
4. Майоликовое производство 106 112,5
5. Объединение «Сельхозтех-

ника» 105,9 109,6
6. Гормолокозавод 102,2 108,3
7. Консервный завод 101,6 112.7
8. Бытпромкомбинат 101 104.1
9. Хлебокомбинат 100,6 106.9

10. Лесхоз 100 107.7

пе-

года)

ИТОГО:

Кроме того:

Сланцевский лесопункт

104,8 106,9

118,1 102,2

ПО СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНЫМ РАБОТАМ

Наименование организации
по генпод- собствен-

V ряду ными силами

1. Северо-Западное СМУ тре-

ста «Коксохиммонтаж» ' 133
2. УМ-216 ■— 109,9
3. СУ-6 157 99
4. СУОР-259 » 83
5. ПМК-102 75.8 106

Итого по трем •у № 31: 106 110

ПО АВТОТРАНСПОРТУ
Выполнение плана грузоперевозок в тонно-километрах

(в процентах к плану)
1.    Грузовое автоттраиспортное

предприятие                                      110
2.    Автотранспортное      пред-

приятие                                              101,9

ПО ТОРГОВЛЕ
выполнение плава товарооборота

(в процентах к плану)

Наименование
торговой организации

Рознич- ная тор говля
Н V

3 га

Комис- сионная торговл»
2

со
1. Сланцевское райпо 101.9 150 100 102,5
2. Горсмешторг   - 101.6 100,2 — 101,5

ратных метров жилой площади.

В то же время надо отметить,

что ниже всякой критики рабо-
тает коллектив СУОР-259 (на-
чальник И. М. Алырчиков. сек-

ретарь парторганизации Н. А.
Голенко). Отделочникам помогли

промышленные предприятия, их

работе благоприятствовали кли-

матические условия. и все же

коллектив СУОР-259 постоянно
отстает от графика. Сейчас кол-

лективу . строителей надо прило-

жить максимум усилий для ус-

пешной сдачи объектов четвер-

того квартала.

Автотранспортные предприятия

выполнили задания пятилетнего

плава по основным технико-эко-

номическим показателям. Только
за 11 месяцев текущего года пе-1
ревезено сверх плава 177.8 тыся-

чи тонн народнохозяйственных
грузов, сэкономлено 384 автопо-

крышки, сотни тонн горюче-сма-

зочных материалов.

Сланцевское райпо   (председа-
тель В. П. Воробьева,    секретарь

парторганизации И. М. Волкова)
выполнило пятилетний плав по
продаже населению промышлен-

ных и продовольственных това-

ров 7 декабря 1970 года, а гор-

смешторг (директор И. В. Ива-'
нов, секретарь парторганизации

В. И. Соловьев) — 8 декабря. За
11 месяцев этого года продано

населению товаров больше, чем

за тот же период прошлого года,

на 2 миллиона 387 тысяч рублей.
Однако с каждым днем спрос на-

селения на промышленные и

продовольственные товары возра-
стет, и поэтому первостепенный
долг работников прилавка удов-

летворять его в полном объеме.
Последний год пятилетки отме-

чался большими успехами тру-

дящихся нашего района в сорев-
новании за досрочное выполнение

заданий пятилетки и достойную
встречу ХХГУ съезда КПСС.

Г. ВАСИЛЬЕВ,
инструктор промышленно-

транспортного отдела горко-

ма КПСС.

ЦЕЛЬ — ЭФФЕКТИВНОСТЬ  ПРОИЗВОДСТВА
Что делается для повышения

эффективности производства на

предприятиях управления лесо-

топливной и деревообрабаты-
вающей промышленности? С
начала нынешнего года уста-

новлено 147 единиц нового тех-

нологического оборудования,
осуществлены и другие    меры.

направленные на повышение

эффективности производства, в

том числе построены новые и

реконструированы старые цехи

на . лесодеревообрабатывающих
Любанском комбинате и Воло-
совском заводе. Кингисеппском
лесомебельном комбинате. Уп-
равление дважды в этом  году

занимало классные места в рес-
публиканском соревновании.

Исполком областного Совета
определил меры, направленные
на дальнейшее повышение эф -

фективности производства пред-
приятий этого управления в
1971 году.

(ЛенТАСС)

На ферме Перебор
молока недобор

Зимой на фермах все важно:

и приготовление кормов, и нали-

чие подстилочного торфа, и экс-

плуатация транспортеров, и вы-

гон животных на прогулку.

Практика показывает, что. если

животноводы по-настоящему, с

хозяйской заботой организуют

стойловое содержание скота,

успех обеспечен. К сожалению,

такое отношение к делу наблю-
дается далеко не на всех фермах.

На ферме Перебор третьего от-

деления совхоза «Родина» за 11
месяцев получено от каждой ко-

ровы по 2.532 килограмма моло-

ка. Прибавка по сравнению с

тем же периодом прошлого года

составляет 39 килограммов. Что-
бы выполнить годовое обязатель-
ство, доярки должны надоить по

2.940 килограммов молока. Для
этого надо получить в декабре в

расчете на корову по 408 кило-

граммов. Такое дояркам не под

силу, хотя они и стараются.

Взять Зинаиду Михайловну Не-
Крылову, которую считают луч-

шей на ферме. С начала года она

получила от каждой коровы по

2.731 килограмму молока. Трудо-
любием славятся Валентина Се-
меновна Кириллова, Мария Ива-
новна Гаркалне, Нина Ивановна
Сафончик, Анна Ивановна Федо-
рова. Каждая из них. добросове-
стно выполняет свои обязанно-
сти. Но, к сожалению, ни одна

из них не сможет выполнить свое

годовое обязательство.
В чем же причина?
— Коров надо сначала накор-

мить как следует, а уже потом

пытаться получить большое мо-

локо, — говорит Анна Ивановна
Федорова.

,, ЗНАМЕНИ ТРУДА"

Доярка показывает рено, кото-

рое плохо едят животные, сооб-
щает о перебоях в доставке кон-

центратов. В рацион входят 10
килограммов силоса, столько же

корнеплодов и картофеля, 5 —се-

на, концентраты. Рацион, каза-

лось бы, неплохой. Но... Сено не-

важное, концентраты попадают в

кормушки не каждый день, а это

снижает надои.

На ферме монтируют кормоза-

парник, но очень медленно. Об
этом мы сказали зоотехнику от-

деления Михаилу Ефремовичу
Мальцеву. Он заверил:

—  Примем все меры, чтобы за-

парочная камера была готова в

ближайшие дни.

Каждый животновод знает, ка-

кое значение имеют прогулки

животных в зимнее время. Здесь
же их не организовали.

—  Территория около фермы не

приведена в порядок, не будем
же выгонять скот на лед, — го-

ворит в оправдание М. Е. Маль-
цев.

Около скотного двора блестит
лед, торчат проволочные «капка-

ны». Летом разбросали проволо-

ку, которая сейчас вмерзла в

лед.

Несколько слов о бережливости
корнов. Около фермы лежат куч-

ки сена, вмерзают в лед. Ценный
корм валяется по обочинам до-

рог, ведущим к скотному двору.

Это упущение тех, кто доставля-

ет корма.

Участники рейда:
К. ТИМОФЕЕВ   —    зоотех-

ник-селекционер, В. ДУДИН
—  внештатный корреспон-

дент, В. ПАПУШИН — со-

трудник редакции.

ЭНТУЗИАСТ
Василий Кузьмич Намочилин

работает на шахте имени С. М.
Кирова. А дома вот уже более де-

сяти лет увлекается кроликовод-

ством. Ежегодно в заготконтору

он сдает сотни кроличьих шкурок.

Сейчас на приусадебном участ-

ке у Намочилиных настоящая

ферма. За кроликами ухаживает

вся семья. Не случайно на вы-

ставках, которые организует Слан-
цевская заготконтора, В. К. Намо-

чилину присуждаются первые ме-

ста.

Василий Кузьмич всегда рад по-

мочь любому кролиководу. Нын-
че он разводит новую ценную по-

роду— «белорусскую бабочку». С
разрешения Василия Кузьмича со-

общаю его адрес: улица Вокзаль-
ная, дом № 34. Начинающие кро-

лиководы смогут приобрести у

него кроликов ценных пород.

А. ДИЧКОВСКИЙ.

ЕРЫ     П Р Я ТЫ
В 237-м номере газеты «Знамя

труда» была опубликована за-

метка А. Фигурина «Не до куль-

туры». В ней говорилось о том,

что на колхозном рынке в Слан-
цах, нет мелких гирь.

Вот что сообщил в ответе на за-

метку директор рынка И. Иванов:
«Заметка обсуждалась в коллек-

тиве работников. Сборщице Н. С.
Ломовой указано на недопусти-

мость подобных фактов».

ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ.
Совхоз «Ручьи» — одно из са-

мых рентабельных хозяйств обла-
сти. Он специализируется в трех

направлениях: молочное живот-

новодство, свиноводство и овоще-

водство.

Отличный труд работников
этого хозяйства позволяет улуч-

шить их быт. В минувшей году

прибыль совхоза составила 2 мил-

лиона 228 тысяч рублей. Из них

на социально-культурное разви-

тие отпущено 218 тысяч рублей.

Построены    новые жилые дом»,

профилакторий, детский сад.

НА СНИМКЕ:     новые жилые
дома для работников совхоза. :

Фотохроника ЛенТАСС ;
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Еще пять минут назад в цехе

стоял гул моторов, голос тонул в

привычном шуме рабочей смены,

а сейчас здесь гремят аплодис-

менты, раздаются дружные рас-

каты смеха. Электросиловцы теп-

ло принимают своих друзей —ар

тистов Академического театра

драмы имени А. С. Пушкина.
Цех превратился в зрительный
зал — идут фрагменты из спек-

таклей «Дело, которому ты слу-

жишь» и «Жизнь Сент-Экзюпе-
ря». Главную роль в этих пьесах

исполняет известный актер Игорь
Горбачев. Сегодня — его творче-

ский отчет перед электросиловца-

ии.

— Каждая встреча с рабочи-
ми, где бы она ни была: в цехе,

молодежном общежитии или за-

водском клубе, приносит мне

большое удовлетворение. — гово-

рит артист. — Здесь я вижу гла-

ва тех. для кого играю, сразу

слышу их мнение. Эти встречи

обогащают меня. Они мне дороги

в потому, что на них наш глав-

ный зритель — ленинградский
рабочий человек.

Содружество рабочего класса с

творческой интеллигенцией Ле-
нинграда год от года обретает
новые формы, крепнет и раз-

вивается.

зла |й бН       - •    «

АТЯКУЮЩИИ КЛЯСС!
Взаимный интерес, желание

еще более углубить контакты

двух коллективов — рабочего и

театрального выразил только что

подписанный договор о социали-

стическом содружестве Академи-
■ ческого театра оперы и балета
имени С. М. Кирова и Адмирал-
тейского завода. На торжествен-
ной церемонии его подписания

присутствовали знатные корабе-
лы и мастера сцены.

Один из первых пунктов этого
документа гласит: проводить

творческие рапорты солистов те-

атра перед трудящимися завода,

организовать встречи с дириже-

ром, режиссерами, балетмейсте-
рами. По инициативе актеров-

комсомольцев будет проведен

цикл вечеров «Молодые — моло-

дым». Они помогут начинающим

артистам подружиться со своими

ровесниками - судостроителями.

На заводе с интересом ждут от-

крытия клуба любителей опер-

ного 'и балетного искусства.

Все ленинградские театры за-

ключили договоры с коллектива-

ми крупнейших промышленных

предприятий —Академический те-
атр комедии с Металлическим
заводом имени ХХП съезда

КПСС, Театр имени Ленсовета —

с объединением «Светлана», Ака-

демический Малый театр оперы
и балета — с судостроительным

заводом имени А. А. Жданова,
Театр имени Ленинского комсо-
мола — с заводом «Ленполиграф-
маш»...

Сейчас в цехах Кировского за-
вода работает большая группа ле-
нинградских художников, они
создают портретную галерею ге-
роев труда. Жизнь этого большо-
го коллектива дала не одну тему
живописцам, скульпторам, гра-

фикам. Кировцы хорошо знают
«почерк» творческого объедине-
ния «Боевой карандаш».

Годы содружества сделали мно-

гих художников Ленинграда пол-

ноправными членами этого про-

славленного рабочего коллектива,

и они гордятся тем, что им вы-

даны постоянные пропуска на

завод. Эта дружба творчески пи-
тает художников, поэзия труда

вдохновила живописцев П. Бело-
усова, А. Еремина, М. Труфано-
ва, скульпторов Б. Пленкина и

Н. Кочукова, графиков Б. Беска-
равайного и А. Ушина. их рабо-
ты заслужили горячее признание

кировцев.

Ижорский завод через два

года отметит свое 250-летие, к

этому юбилею ленинградские ки-

нематографисты решили создать

Ленинград. Новый корпус факультетской
хирургической клиники 1-го медииинского
института прочно вошел в арсенал здравоох-
ранения города. В светлом четырехэтажном

здании, оснащенном по последнему слову

медицинской техники, помещаются палаты

для больных, 8 операционных, реанимацион-

ные, перевязочные, физиотерапевтический и

электрокардиографический, рентгеновский и

функционально-диагностический кабинеты.
Здесь проходят практику студенты четверто-

го и шестого курсов лечебного факультета.
Коллектив клиники, руководимый заслу-

женным деятелем науки РСФСР профессо-
ром Василием Ивановичем Колесовым (на
снимке) проводит большую работу по лечению

таких серьезных заболеваний, как стенокар-

дия и инфаркт миокарда, возвращая людей к

нормальной жизни и труду. Слева — новый
операционный блок клиники.

Фото Ю. Белинского.
Фотохроника ЛенТАСС

КРОВНАЯ    ОБИДА
Южноафриканские расисты не

ва шутку разобидились на гос-

департамент США за то. что его

представитель пожурил их за

расистскую политику. Посоль-
ство ЮАР в Вашингтоне пред-

приняло даже официальный де-

марш, опубликовав заявление,

сущность которого можно свести

к следующему: «А у вас тоже

негров не милуют».

Что же вызвало такую силь-

ную обиду? Дело в том, что по-

мощник государственного секре-

таря США по делам Африки Дэ-
вид Ньюсом недавно совершил

поездку по ряду африканских
стран. Одна из целей поездки

состояла в том. чтобы попытать-

ся спасти престиж США в гла-

зах африканцев. Как известно,

этот престиж резко упал из-за

расправ с борцами за права нег-

ров в США и поддержки анти-

народных и колониальных режи-

мов в Африке. Дабы показать

себя с лучшей стороны, госде-

партамент направил вместе с

Ньюсомом  одного из   своих   чи-

новников — негра Беверли Кар-
тера. Они побывали и в ЮАР.

Власти ЮАР решили не уда-

рить в грязь лицом. Чтобы из-

бежать возможных эксцессов,

они приставили к Карьеру с^ч-

циального сопровождающего. Оа
должен был охранять негра из

США, чтобы он, упаси ' боже,
не испытал на себе действие ра-

систских законов. Все шло хо-

рошо, пока они были вместе. Но
как только сопровождающий по-

кинул своего подопечного дипло-

мата, тот сразу же вкусил пре-

лести южноафриканских поряд-

ков. Ему было отказано, напри-

мер, в обслуживании в рестора-

не «только для белых» в Иоган-
несбурге.

Вернувшись в США, Ньюсом
выступил на пресс-конференции,
на которой упрекнул расистов в

ЮАР за оскорбительные для че-

ловека порядки, царящие в этой
стране.

Это и вызвало взрыв возмуще-

ния у посла ЮАР в Вашингтоне
Тасуэлла. «Можно подумать, что

у себя в США вы уже решили

расовую проблему. — ядовито

заметил он. — Не забывайте ста-

рую истину о том. что. когда

живешь в стеклянном' доме, не

следует бросаться камнями».

Н. ПОЗДНЯКОВ.
(ТАСС)

Отряды Патриотических воору-

женных сил Лаоса, действу-
ющие в провинции Аттопе, аа

последние три месяца вывели из

строя около 800 солдат против-

ника в захватили большое коли-

чество вооружения.

НА СНИМКЕ: лаосские пат-

риоты в боевом дозоре.

Фото АДН —  ТАСС

художественный фильм о ста-

рейших династиях завода-ветера-

на, о его трудовых буднях. Пер-
выми критиками сценария

«Ижорский батальон», над кото-

рым работают ленинградские

писатели О. Шестинский и С.
Давыдов, будут сами ижорцы.

Эта лента посвящается подвигу

завода в годы Великой Отече-
ственной войны.

Литературный абонемент для

рабочих Невского машинострои-

тельного завода имени В. И.
Левина выпустил Дом писателя.

Каждый месяц в своем творче-

ском клубе литераторы знако-

мят машиностроителей со своими

новинками и планами. Рабочие
стали первыми рецензентами ру-

кописей прозаиков и поэтов. Од-
на из ближайших работ, кото-

рую литераторы представят    на

411 няня
суд ' заводской аудитории, —

сборник очерков о пятидесяти

знатных рабочих фамилиях го-

. рода на Неве.
Творческий вечер лауреата Го-

сударственной премии Андрея
Петрова на Балтийском заводе

— первая встреча в новом сезо-

не крепко сдружившихся ком-

позиторов и корабелов. Улица
Герцена, 45 — этот адрес хоро-

шо знают рабочие завода, в До-
ме композиторов они — постоян-

ные гости. Ближайший вечер,

который состоится здесь, посвя-

щается премьере песни.

В ^Ленинграде стало традици-

ей: первые зрители ва премье-

рах и вернисажах — рабочие.

А. ИВАНОВСКАЯ
В. ГАНШИН,

корр. ЛенТАСС,

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕННО.

ПРИМИТЕ    ПОЗДРАВЛЕНИЯ

НИНЕ ГРИГОРЬЕВНЕ АБАКУМОВОЙ
Поздравляем с днем рождения, желаем счастья, хорошего здо-

ровья и успеха в "труде,                                                ,

Коллектив детского отделения филиала ЦРБ.

НИНЕ ГРИГОРЬЕВНЕ АБАКУМОВОЙ
Сердечно поздравляем Вас с днем рождения. Желаем отлично-

го здоровья, счастья в жизни и больших успехов в труде.
Семья Васильевых.

АНАСТАСИИ ИВАНОВНЕ ГОЛОВИНОЙ
Поздравляем с днем рождения, желаем доброго здоровья, се-

мейного счастья и долгих лет жизни.

Родные.

ЗОЕ МИХАЙЛОВНЕ ГАЛКИНОЙ
Администрация Сланцевского лесокомбината поздравляет Вас !

с днем рождения, желает благополучия в жизни и здоровья на дол-!
гие голы.

ПЕТРУ ПАВЛОВИЧУ СЕМЕНОВУ

Сердечно поздравляем Вас с 50-летием. Желаем крепкого здо- ;

ровья, семейного счастья и успехов в труде.

Коллектив бригады операторов   цеха ГГС   СПК «Сланцы».
'

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 26 ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Гимнастика для всех».

9.30 — Новости. 9.45 — Цветное
телевидение. Для детей. «Иван —

солдат». Телеспектакль по моти-

вам русских сказок. 10.15 —

«Здоровье». 10.45 — Цветное те-

левидение. Концерт лирической
песни. 11.35 — «Объектив». 12.20
—  «Встреча с мастерами театра».

Народная артистка СССР Т. Ча-
бан. 13.20 — Цветное телевиде-

ние. «В мире искусств». 13.50 —

«Шаги пятилетки». 14.00 — «В
эфире — «Молодость»: «Город
мастеров». 15.00 — Факультет
науки и техники: «Физика на-

ших дней». 15.40 — Новости.
15.45 — Факультет культуры:

«Современная советская проза».

16.30 — Телевизионная пере-

кличка Москвы и Ленинграда.'
18.00 — Новости. 18.05— «Фильм
—      детям». Художественный
фильм «Чук и Гек». 18.55 — Фе-
стиваль искусств «Русская зима».

Валет А. Хачатуряна   «Спартак».

КИНО

Спектакль Большого театра Сою-
за ССР. В антрактах: «Время» и

«Владыки без масок». 22.15 —

Кубок СССР по тяжелой атлети-

ке. 23.15—23.30 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 26 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач,

9.05 -— «Телешкола». Биология

для учащихся VI классов: «Па-
поротники, хвощи, плауны». 12.20
— «Встреча с мастерами театра».

Народная артистка СССР Т. Ча-
бан. 13.20 — Цветное телевиде-

ние. «В мире искусств». 14.00 —

«Пресс-конференция с лучшими

спортсменами Эстонии 1970 г.».

15.00 —; «Международные сорев-

нования по спортивной гимна-

стике». 18.00 — Вечерняя про-

грамма. 18.05 — «Альманах ки-

нопутешествий». 18.25 — Литера-
турная передача. 19.00 — «Та-
лант народный неиссякаем»,

19.30 — «Молодежная студия»..

«Добро пожаловать». 20.00 —

«ЭРФ — реклама». 20.15 — «Кто
из троих?». 20.45 — «Для тех,

кто остался без билета». 21.30 —

«Актуальная камера». 22.00 —

«Веселые проволочки». Теле-
фильм. 22.15 — Чемпионат СССР
по тяжелой атлетике (из Днеп-
ропетровска). 23.15 — 24.00 —

«В фокусе Аби Зейдер». Кон-
церт.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
24 декабря — «Черный тюльпан».

Начало в 17, 21 час 15 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24 дека-

бря — «Самозванец с гитарой».
Начало в 10. 11.50. 14.20, 16.10,
18. 20. 22 часа. 25 декабря —

новый кинофильм «Город первой
любви» («Мосфильм»), Начало в

12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 26 декабря
— «Семнадцатое небо». Начало в

17. 19, 21 час.

Совхозу

„ Старопольский "

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ДОЯРКИ.
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